

切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

H31. 4.10 第1号

平成31年度がスタートしました！ 前期始業式の様子より



8日に平成31年度の始業式があり、全学年揃って平成31年度 of 教育活動がスタートしました。本年度は、児童数454名、教職員数37名の計491名での出発です。入学式と始業式では、本校の校訓「やさしい子 考える子 たくましい子」を目ざして、それぞれがこの一年間、それぞれが目標を決めて活動してほしいと話しました。

今年度、二川小学校教職員の合言葉は「自己肯定感」。ふたがわっ子一人一人に自己肯定感をもたせ高めるには、また教師自身が自己肯定感を高めるには何が必要か。子どもたちが、自分に自信をもち、胸をはって発言したり、発表したりする姿を見せられるよう、また、我々教職員が自信をもって授業をしたり、指導をする姿を見せられるよう「切磋琢磨」して教育活動を推進していきます。どうぞ本年度も、ご支援とご協力をよろしく願います。

始業式で紹介した詩です。今年は「か行」。「か」＝「感じる」ことの素晴らしさを子どもたちに伝えました。

「四月」 作 金子みすず

あたらしいご本	あたらしいかばんに	あたらしいはっぱ	あたらしい枝に
あたらしいお日様	あたらしいおそらに	あたらしい四月	うれしい四月

担任発表では、みんなときどきわくわく…。今年は昨年よりも、いろいろなリアクションあり、笑顔あり…。子どもらしさが見られました。新しい学級、新しい先生との出会いで始まった新任式・始業式。いろんなことを感じた一日であったと思います。

新しい年号が発表され、いつも以上に新しい時代に心が躍る春となりました。私もこの詩のように、『あたらしい四月 うれしい四月』を、皆さんと一緒に迎えられることを大変うれしく思います。これからどんな出会いがあるのでしょうか？どんな素敵なことがあるのでしょうか？たくさんの期待がつまった一日でした。